

Información general

Año de creación: 1953
Horario de atención: 7am a 2:40 pm.
Teléfono: 2647 1900
Correo electrónico: esc.santarosaguacimal@mep.gob.cr
Dirección: Frente ala iglesia Catolica de Santa Rosa de Guacimal
Director: Yerlin Murillo Ugalde
Matrícula 2020:

Reseña Histórica

Siguiendo el camino de Santa Rosa hacia la montaña unos 3 kilómetros después de lo que hoy es la comunidad de Santa Rosa, había un pueblo que se llamaba San Antonio de Acapulco, donde habitaba la mayoría de gente, gente muy pobre y trabajadora.

Que trabajaban en la agricultura, labrando las tierras, existía una Escuela llamada Acapulco, donde asistían los alumnos en ese entonces, también se encuentra en ese lugar un cementerio llamado San Antonio, no existía la luz eléctrica, las casas eran de madera y piso de tierra, se tenían que alumbrar con candelas, el agua recogerla de uno de los ríos llamado los Altos, y hasta esta época no hay luz en ese lugar, las persona que habitaban en ese lugar fueron trasladándose hacia abajo donde hoy se llama Santa Rosa, el lugar de San Antonio de Acapulco fue quedándose sin gente, la Escuela quedo sola sin alumnos y poco a poco la desmantelaron, quitándole las latas de zinc. Cuando todo el pueblo ya se había trasladado hacia abajo, en ese entonces no había Iglesia, la Iglesia que había estaba al otro lado del río llamado Acapulco de Sardinal, donde posteriormente se trasladó la Iglesia hacia Santa Rosa, por ese motivo le pusieron Santa Rosa al lugar por la virgen de la Iglesia que es la Virgen de Santa Rosa, existía una Escuela con solo un aula donde actualmente hoy es el comedor con el tiempo se construyó otra aula porque ya habitaba más gente en Santa Rosa, a la par había una oficina de la escuela, existía una pequeña plaza con laderas, con el tiempo fueron trayendo tractores y la hicieron más grande donde hoy es la plaza de deportes, en el actual salón de la Escuela existía una cantina y a la par una soda. Donde hoy es la pulpería el Yunque, existía una pulpería sumamente pobre y pequeña hecha de madera y piso de madera, cuentan que los caminos en ese entonces eran trillos donde solo pasaba caballo y los bueyes, las personas que tenían que salir a Puntarenas salían por un lugar llamado Pitayas, donde se trasladaban en bote hasta llegar a la actual Puntarenas. Se celebra en la comunidad el día de la patrona el

30 de agosto, se celebran los días de septiembre los días de la patria, tienen comidas típicas como tamales, pinto con huevo, queso con tortilla, chicha, los yoles.